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Sauvages est le titre d’un film d’animation. 

Un film d’animation est fait avec des marionnettes.  

Ce film raconte la vie de deux personnages. 

Les personnages s’appellent Kéria et Selaï. 

 

 

La photo au-dessus montre Kéria. 

Kéria est une petite fille. 

Selaï est le cousin de Kéria. 
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La photo au-dessus montre Selaï. 

 

L’histoire se passe au bord d’une très grande forêt. 

Cette forêt se trouve à Bornéo. 

Bornéo se trouve en Asie. 

C’est très loin de la France. 

 

 

La carte au-dessus montre où sont la France et Bornéo. 
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Un jour Kéria adopte un orang-outan. 

 

La photo au-dessus montre l’orang-outan de Kéria. 

 

Elle trouve l’orang-outan là où travaille son papa. 

Son papa plante des palmiers.  

Un palmier est un grand arbre. 

Il sert à fabriquer de l’huile.  

 

La photo au-dessus montre des palmiers. 

Selaï vient habiter chez Kéria. 

La famille de Selaï vit dans la forêt. 

La famille de Selaï est nomade. 

Les nomades ne vivent pas toujours au même endroit. 
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Mais la famille de Selaï a des problèmes. 

Des grandes usines veulent couper les arbres de la forêt. 

La famille de Selaï se bat contre les grandes usines. 

Elle se bat contre la destruction de la forêt.  

Kéria et Selaï se battent aussi contre la destruction de la forêt. 

Kéria comprend l’histoire de sa famille. 

 

 

Je peux voir ce film au cinéma le lux.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Cinéma Lux 

6 avenue Sainte-Thérèse 

14 000 Caen 

 

02 31 82 29 87 

 

cinemalux@cinemalux.org 

 

cinemalux.org 
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Horaires du film. 

 

 

 

 

 

Je dois payer 4.50€ pour voir le film. 

 

 

 

 

Le mercredi 30 octobre de 15h30 à 17h00 

   

  De 15h30     à    17h00  
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